

Últimas noticias

Mié, 10/01/2024 - 15:39

JEP rechazó sometimiento del hijo de "La Gata"

Mié, 10/01/2024 - 15:09

Ruta de Avianca Bogotá-Montreal operará desde marzo

Mié, 10/01/2024 - 15:32

Cinco datos nutricionales para un perro deportista

Mié, 10/01/2024 - 14:47

Así puede aplicar a la convocatoria de becas en Europa

Mié, 10/01/2024 - 08:22

Capturan a esposas de tres capos del Clan del Golfo: esto se sabe

POLÍTICA

Aprueban reforma a estatutos de Ecopetrol: estos son los cambios

El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, estuvo presente en la sesión.



Foto: MinHacienda



MIÉRCOLES, 10 DE ENERO DE 2024

Redacción Web

La Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol aprobó una reforma estatutaria que modifica la conformación de su Junta Directiva.



Diplomacia deportiva: único chance para recuperar Panamericanos

Entre las modificaciones está la **reducción de 15 años a 12 años la experiencia requerida para ser miembro de la Junta**.

El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, señala que con la reforma se busca diversificar las edades de sus miembros.

"La intención es permitir que nuevas generaciones, con menos **experiencia profesional**, puedan integrarse en el futuro", señaló el titular de la cartera.

El segundo cambio establece **un mínimo de 30% de participación de mujeres en la Junta Directiva**.

De acuerdo con la compañía, esta reforma tiene "el objetivo de lograr mayor diversidad e inclusión en la conformación de quienes integren la Junta Directiva"

Críticas

El expresidente de **Ecopetrol**, **Juan Carlos Echeverry**, los cambios realizados no son buenos para la empresa. El exfuncionario sugiere que estos cambios estarían haciéndose para "la medida para alguien"

En tendencia

1. Positiva noticia para pensionados: baja aporte a salud
2. Comenzó plan de choque para recuperar la malla vial de Bogotá
3. ¿Sabe en cuánto subirá su pensión este año?
4. Daniel Quintero fue increpado como 'ladrón' en vuelo a Medellín
5. Vea los alimentos que más subieron de precio
6. Colombia registra la octava inflación más alta de Latinoamérica
7. Capturan a esposas de tres capos del Clan del Golfo: esto se sabe

Le puede interesar



POLÍTICA

Diplomacia deportiva: único chance para recuperar Panamericanos



ECONOMÍA

Sigue bajando la inflación al cerrar en diciembre pasado en el 9,28%

para alguna .

Cabe recordar desde hace algunos días se ha especulado sobre la posible llegada a la junta de **Edwin Palma, actual** viceministro de Relaciones Laborales del **Ministerio del Trabajo**.

Bonos

Este lunes Ecopetrol informó sobre la emisión de bonos en el mercado internacional por USD 1.850 millones.

Estos ingresos serán usados para financiar la recompra de bonos con vencimiento en 2025, entre otros objetivos en línea con la estrategia de refinanciamiento.



ECONOMÍA

Colombia registra la octava inflación más alta de Latinoamérica

Más información



ENFRENTADOS

Duro choque entre Mindefensa y representante del Centro Democrático



AMBIENTE Y CIENCIA

Agujeros negros pueden igualar masa estelar de las primeras galaxias



CALEIDOSCOPIO

¿Inflación? Todavía no es hora de cantar victoria

